



DEPARTAMENTO DE
RISARALDA

Pereira, 26 de diciembre de 2024

Señor:

Luis Fernando Gaviria Trujillo

Rector de la UTP

Pereira

Con especial deferencia y alto reconocimiento, me permito extender un saludo respetuoso y las más sinceras felicitaciones a Luis Fernando Gaviria Trujillo por su designación como rector en propiedad de la Universidad Tecnológica de Pereira para el próximo cuatrienio.

La elección de Luis Fernando Gaviria, producto de un proceso democrático e inclusivo sin precedentes en la historia de esta institución, es una clara manifestación de su liderazgo ejemplar, su compromiso con la excelencia académica y su visión estratégica para enfrentar los retos de la educación superior en Colombia.

Su notable trayectoria profesional y académica, marcada por logros significativos como la Acreditación Institucional de Alta Calidad y la internacionalización de la universidad, constituye un legado invaluable para la UTP y para el desarrollo integral de Risaralda y la región. Estos hitos consolidan a la universidad como un referente nacional e internacional en educación, investigación e innovación.



DEPARTAMENTO DE
RISARALDA

Desde el Gobierno Departamental, reitero nuestro firme compromiso de apoyar y fortalecer su gestión seguros de que su liderazgo continuará impulsando la transformación social y académica de nuestra región, contribuyendo significativamente al progreso de Colombia.

Reciba, señor Rector, mis mejores deseos de éxito en este nuevo periodo, en el que estoy convencido continuará promoviendo el desarrollo y la excelencia de la Universidad Tecnológica de Pereira.

Con consideración y respeto,



Juan Diego Patiño Ochoa
Gobernador de Risaralda